

Vereine berichten

Aero-Club Esslingen

Start in der 1. Segelflug-Bundesliga.

Der Aero-Club startet unter den besten 30 Segelflug-Vereinen, die sich im letzten Jahr für die 1. Bundesliga qualifiziert haben. Alle Hochleistungs-Streckenflüge der Vereinspiloten pro Wochenende werden jeweils in eine Wertungsrunde aufgenommen. Die Flugdaten aller durchgeführten Flüge werden über das Internet in einen zentralen Rechner übertragen. Berechnet werden jeweils die höchsten Durchschnittsgeschwindigkeiten, die im Rahmen eines zweieinhalbstündigen Zeitfensters erreicht werden. Gewertet werden dann die drei schnellsten Piloten eines jeden Vereins, was sich schließlich in der Bundesliga-Punktetabelle auswirkt. Die besten ACE-Piloten des vergangenen Jahres in dieser Disziplin, Bernd Krimmer, Heiko Nill, Dieter Hüttner und Michel Wechsler, fiebern den kommenden Wertungsrunden besonders entgegen.